

HALAMAN MOTO DAN PERSEMBAHAN

“Bekerja keras dan bersikap baiklah. Hal luar biasa akan terjadi”

KUPERSEMBAHKAN TUGAS AKHIR INI UNTUK:

Bpk. Djakfar

Ibu Hermiati

Abdullah Khoiri

Sriwahyuni

Kedua orang tua yang tidak pernah bosan dan lelah untuk selalu memanjatkan doa kepada Allah SWT, memohon kesuksesan dan keberhasilan anaknya dalam menyelesaikan tugas akhir dan mencapai cita-citanya. Kedua orang tua yang tidak pernah bosan dan lelah untuk terus memberi semangat dan nasihat demi kelancaran penyelesaian tugas akhir ini. Seorang abang yang juga selalu memberi nasihat dan dukungannya kepada saya, yang selalu bersedia mendengarkan keluh dan kesah saya selama proses pengerjaan tugas akhir ini, tak lupa juga saya ingin berterimakasih kepada adik saya yang selalu memberi semangat dan dukungannya tanpa henti dan selalu mendoakan kelancaran dan kesuksesan dalam perjalanan saya untuk menggapai cita-cita.

Ibu Yanti & suami, Ibu Iis & suami, Ibu Neni & suami, Ibu Tri & suami, Ibu Dewi, Ibu Nani & semua pihak di sekolah SLB Cicendo Jawa Barat, Bapak Adi selaku perwakilan dari Dinas Pendidikan Prov Jabar.

Terimakasih kepada ibu/bapak dan semua pihak yang berada di sekolah SLB Cicendo Jawa Barat, terimakasih kepada bapak Adi yang telah bersedia membantu saya untuk memberikan data yang saya inginkan, dan terimakasih kepada para orang tua yang sudah bersedia menjadi informan peneliti yang bersedia memberikan informasi dengan sangat terbuka, penerimaan sikap yang luar biasa baik terhadap saya selama menjalani proses penelitian ini hingga berjalan lancar.

TEMAN-TEMANKU:

Triana Septiani, Alisa Maqdissa, Ellienda Ayu, Wella ningsih, M.Ridho Illahi, Shely, Tias, Dona Hertami, Yolanda Sari, Rosalinda, Mayang, Eka, Diwa, Diki, Mukhti, Rian, Dini, Ulwan, Naufal, Adit, Oman, Ara, Gary, Ika, Sofie, Iki, Stefanus, Ridha, Azizzah, Putu, Indah, Tia, Fania, Sela, Shavira, Fahru, Okber, Karin Farenella, Pingkan, Jenifer, Nunu, Aji, Bobby, Lisa, Naufal Febrian, Ica, Soni Laia, Abi, Tiwi, Wendy, Salwa, Deva, Rifaldhi, Ananda Galuh, Yasmin Larasati.